



ANOCHÉ, EN EL ROMEA, I FESTIVAL DE LA CANCIÓN EN LA TERCERA EDAD

## LA RONDALLA DE PENSIONISTAS DE LA UNIÓN, PRIMER PREMIO



D. FELIX FERNANDEZ, DE CARTAGENA,  
SEGUNDO Y D. EDUARDO SANDOVAL,  
DE MOLINA, TERCERO

La Rondalla del Hogar del Pensionista de La Unión; don Félix Fernández Caso, del de Cartagena número uno, y don Eduardo Sandoval Bernal, del Hogar de Molina de Segura, obtuvieron ayer tarde, en el Romea, los tres primeros galardones del I Festival de la Canción en la Tercera Edad. El representante de Jumilla, don Agustín Martínez Tomás, alcanzó el premio a la simpatía. Los otros cuatro participantes recibieron sendas menciones.

Organizaba el Festival el Servicio de Asistencia a los Pensionistas, del Ministerio de Trabajo. El teatro se encontraba casi abarrotado de pensionistas, procedentes de las localidades de la provincia que presentaban concursantes.

En el palco de honor presidían la velada el capitán general de la Zona Marítima, almirante Elizalde y Lainez; gobernador civil, señor Aparicio Calvo-Rubio; alcalde de la ciudad, señor García García, y delegado de Trabajo, señor Rodríguez Pérez.

Formaban el Jurado el propio delegado de Trabajo; presidente de la Asamblea del Mutualismo, don José Zamora, y delegado de Mutualidades, señor Pérez Beltrán, a los que asistían, musicalmente, los maestros Massotti Escuder y Souán Sanchis.

En la primera parte del espectáculo actuaron los concursantes, y en la segunda, pensionistas invitados y los Coros y Danzas de Educación y Descanso de Murcia. Por último se procedió a la entrega de trofeos y obsequios, entre fuertes ovaciones del público.

Como se sabe, el Festival se había programado, por vez primera, con motivo de la ya tradicional Semana de Homenaje a Nuestros Mayores.

## «LA LETRA Y MUSICA DEL HIMNO SON NUESTRAS» (Grupo vencedor)

«Formamos la rondalla con vista al festival; ahora pensamos seguir»

«Nosotros, nosotros!», exclamaban a coro los componentes de la Rondalla del Hogar del Pensionista de La Unión, agrupada y creada expresamente para concurrir al Festival. Acababan de saber que eran los vencedores. Las siete mujeres se echaron a bailar mientras la asistente social, Remedios Villanueva Marcos, recibía felicitaciones a granel.

Cuenta este Hogar con 965 pensionistas. Se inauguró hace un año. Los veintitrés de la Rondalla comenzaron a ensayar hace sólo unos días. Algunas y algunas no tenían ni idea, la constancia y la ilusión pusieron el resto.

—¿Quién compuso el Himno del Pensionista de La Unión?

Uno de nosotros, Basilio Martínez. La música también es nuestra. Somos como Juan Paredes: yo me lo guiso y yo me lo como.

El Himno tiene una letra muy poética, otoñal. «Que nuestra plata del pelo/ y el beso de la canción/ sea paloma que hasta el cielo/ lleve nuestro corazón», reza la estrofa. El inicio de la primera también es significativo: «Por una alfombra de flores/ cantamos nuestra canción, los dignos trabajadores/ de la ciudad de La Unión».

—Pensamos seguir después de este triunfo. Algunos compañeros



Don Félix Fernández, de Cartagena, se arancó por tarantas. Segundo premio. (Fotos Tomás).

## DE TIO PENCHO



CON  
SABOR  
MURCIANO



Premio a la simpatía: Don Agustín Martínez Tomás, de Jumilla.

Noventa y un mil  
años se hallaban  
reunidos  
y alborozados...

Me quedé aterrado cuando hice la multiplicación reveladora: ayer tarde, de cinco a siete y media, noventa y un mil años se hallaban reunidos y alborozados en el Teatro Romea. Mil cuatrecientos pensionistas, poco menos del aforo, a sesenta y cinco primaveras por capita. Y eran como chiquillos: se reían a mandíbula batiente, saltaban de los asientos, aplaudían a reventar, emocionados al vocalizar el veterano baritonista Eduardo Sandoval (71 cumplidos) aquello tan zarzuelero de "por el amor de una mujer" y "es el amor de la mujer que adoro", de Luisa Fernanda. Los treinta concursantes, incluidos los veintitrés de la Rondalla de La Unión, sumaban mil ochocientos veinticuatro abriles, un promedio de casi sesenta y uno, y eso porque entre los de la Rondalla había mujeres de buen ver aún y silenciosos jubilados anticipados.

Maria Luisa Alonso, que es como una Madre Alegría de los pensionistas, la asistente social del Hogar de Murcia, llevaba un día tremendo con las prisas y los nervios de la organización. Por la mañana se celebraron los ensayos, y es lo que decía una de La Unión: "me dio un temblor de piernas cuando subí al escenario, por vez primera en mi vida". María Luisa dejó a punto de caramelito la embocadura del teatro, con flores regaladas, y un carteón sobre la cortina azul de fondo anunciando el I Festival. El piano de cola tenía ruedas, no faltó mucho para que rodara tablas abajo, y hubo necesidad de disimular una deficiencia a base de más flores. Nadie cobró lo que se dice un céntimo, y los noventa y un mil años lo pasaron bomba, que es frase de los zagalazos de E.G.B. Don Agustín Martínez Tomás, premio a la simpatía,

Era el amor de la tercera edad el que realmente presidía el certamen de ayer. Hasta los andarines cartageneros Baltasar Escobas Heredia (78) y Juan García Pintado (72) estuvieron presentes en el fin de fiesta. Al salir a la calle, una gloriosa anciandad desfilaba contenta de haber tenido su gran día.

## OPORTUNIDADES FUERTES

Todo, de todo,  
a los precios más bajos  
del momento.

### PARA SEÑORAS:

Abrigos, chaquetones, trenkas, gabardinas y trajes chaqueta, ...	1.999 Ptas.
Suéters manga larga y chalecos cuello pico, fantasía, ...	299 Ptas.

### PARA CABALLEROS:

Trajes pura lana, ...	2.990 Ptas.
Trincheras poliéster algodón, ...	1.795 Ptas.
Cárdigan y suéters punto, ...	499 Ptas.

### PARA JOVENCITAS:

Abrigos lana fantasía, ...	1.995 Ptas.
Deportivas fantasía, cuadros canadienses, ...	795 Ptas.
Suéters shetland, ...	199 Ptas.

### PARA JOVENES:

Americana pura lana virgen, ...	1.495 Ptas.
Pantalones pana, ...	495 Ptas.

Haga ahora, sus mejores compras

en el gran  
**DEPARTAMENTO DE  
OPORTUNIDADES**  
de

PLANTA CUARTA



MURCIA  
Donde más se ahorra.

